

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 25. Oktober 2022

Die Gemeinde Mainhausen sucht Wohnungen und Immobilien zur Unterbringung von Geflüchteten

Die durch die in vielen Teilen unserer Welt hervorgerufenen Krisen zwingen immer wieder Menschen, ihre Heimat zu verlassen und in Europa Zuflucht zu suchen. Nach der moderaten Zuwanderung von Asylsuchenden nach Deutschland in den letzten 3 Jahren ist seit Beginn dieses Jahres wieder eine vermehrte Fluchtbewegung zu uns festzustellen.

Die Verteilung der Geflüchteten an die Bundesländer, Landkreise und Kommunen erfolgt nach dem Königsteiner Schlüssel und beruht neben anderen Kriterien vorrangig auf der jeweiligen Bevölkerungszahl.

Im Rahmen dieser Zuweisungen kommen in den letzten Monaten wieder vermehrt Geflüchtete an, für die die Gemeinde unterbringungspflichtig ist.

Die Gemeinde hat bereits in der Vergangenheit im Rahmen ihrer Zuständigkeit ihren Beitrag zu der Unterbringung von Schutzsuchenden geleistet. Inzwischen stößt man hierbei an die Kapazitätsgrenzen bei den vorhandenen Unterkünften und ist dringend auf der Suche nach weiteren Unterbringungsmöglichkeiten.

Bisher stießen die Verantwortlichen in der Verwaltung auch auf ein großes ehrenamtliches Engagement. Damit haben die Bürger in Mainhausen in der Vergangenheit gezeigt, dass sie bereit und in der Lage sind, Herausforderungen gemeinsam zu bewältigen und solidarisch zusammenzustehen.

Bürgermeister Frank Simon stellt dazu fest:

„Wir als Kommune sind wieder gefragt, unseren Teil beizutragen, Geflüchteten ein Ankommen bei uns zu ermöglichen und die Aufgabe gemeinsam mit der Bevölkerung zu bewältigen. Klar ist aber auch, dass auch wir kurz davor sind die Kapazitäts- und Belastungsgrenzen zu erreichen. Das gilt für die Mitarbeiter der Verwaltung genauso, wie die zahlreichen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer.“

Die Gemeinde Mainhausen sucht derzeit dringend Wohnungen und Häuser zur Miete, die geeignet für die Unterbringung von Geflüchteten sind. Dies können im Einzelfall und für eine befristete Zeit auch geeignete Gewerbeimmobilien sein“

Wenn Sie interessiert sind, Ihre Immobilie zur Verfügung zu stellen, können Sie uns gerne telefonisch oder per Mail kontaktieren.

Ansprechpartnerinnen sind im Fachbereich Hochbau Frau Bettendorf, Tel. 06182-890031 und im Fachbereich Jugend & Soziales Frau El-Ankah, Tel. 06182-890022 oder per Mail an rathaus@mainhausen.de